

EE.UU. llega a 500.000 fallecidos: el covid-19 ha sido más letal que las dos guerras mundiales y Vietnam

PANDEMIA. El epidemiólogo Anthony Fauci dijo que es un hito “realmente horrible”. Oficialmente el país superará hoy el medio millón de víctimas fatales y Joe Biden cree que serán sobre 600.000.

Agencias

El principal epidemiólogo de Estados Unidos, Anthony Fauci, calificó ayer como “realmente horrible” que el país se estuviera preparando para superar en cualquier momento, muy probablemente hoy, las 500.000 muertes a causa de la pandemia del coronavirus.

“Si miras todo lo que ha pasado con la pandemia, y que todavía no estamos fuera de eso con medio millón de muertes, es terrible, es histórico. No hemos visto nada ni siquiera parecido a esto durante más de 100 años desde la pandemia de influenza de 1918”, declaró.

De hecho, el viernes, el presidente Joe Biden se había referido en Michigan, en una fábrica de vacunas, a la cifra fatal: “500.000 son 70.000 (personas) más que todos los estadounidenses muertos durante la Segunda Guerra Mundial, en un período de cuatro años. Toda esta amargura... toda esta pena... todo este dolor”.

Estados Unidos, que lidera las estadísticas mundiales de la pandemia, contabilizaba ayer 28,1 millones de contagiados y 498.786 fallecidos, al cierre de esta edición, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins. Sin embargo, la base de datos Worldometers, una de las más actualizadas, ubicaba al país con 510.638 muertos, mientras que la Organización Mundial de la Salud (OMS), que espera la confirmación de los casos desde los respectivos gobiernos, reportó 491.894 decesos en total.



ESTADOS UNIDOS ES EL PAÍS MÁS AFECTADO DEL MUNDO POR LA PANDEMIA, NINGUNA OTRA NACIÓN HA REPORTADO TANTOS FALLECIDOS.

61,29

millones de dosis de vacunas se han administrado en Estados Unidos.

De todas formas, los decesos causados por la pandemia ya superaron las cifras de estadounidenses caídos en batallas, con excepción de la Guerra Civil o de Secesión, que se libró entre 1861 y 1865 y dejó 620.000 soldados muertos.

Ningún otro país ha contabilizado tantas muertes por la pandemia. Más estadounidenses han muerto a causa de coronavirus que en los campos de batalla de la Primera Guerra Mundial

(116.516), la Segunda Guerra Mundial (174.000) y la Guerra de Vietnam (58.220) juntas.

Cada muerte ha dejado un número incalculable de dolientes, un efecto dominó de la pérdida que se ha extendido por pueblos y ciudades. Hasta ahora, aproximadamente uno de cada 670 estadounidenses ha muerto a causa del virus.

“La gente dentro de décadas hablará de esto como un hito terriblemente histórico en la historia del país”, comentó Fauci, aunque destacó que el número de casos positivos está disminuyendo. “Lo único que no queremos hacer es sentirnos satisfechos de que la situa-

ción está bajando tan bruscamente que ahora estamos fuera de peligro, porque todavía estamos en una línea de base de infección diaria que es bastante problemática”, advirtió.

Fauci igualmente consideró “posible” que los estadounidenses deban usar mascarillas en 2022, aunque estimó que puede haber “un grado de normalidad” hacia finales de este año, en cuanto a como era la vida antes de la pandemia.

“A medida que nos adelantemos en el otoño y el invierno, para finales de año (hemisferio norte), estoy completamente de acuerdo con el presidente Joe Biden en que nos

acercaremos a un grado de normalidad”, afirmó y también vaticinó que para julio Estados Unidos tendrá suficientes vacunas para “prácticamente todo el mundo”.

Biden, mientras tanto, ya había pronosticado que en febrero se superaría el medio millón de fallecidos y que morirán más de 600.000 personas.

Según The New York Times, las cifras no son alentadoras. Por ejemplo, en la ciudad de Nueva York, más de 28.000 personas han muerto a causa del virus, o una de cada 295 personas, mientras en Los Ángeles, una de cada 500 personas ha muerto por el virus. ☹